



Le BYOD au collège, ça marche !

publié le 14/01/2016

Descriptif :

Un article Zdunet

Des atouts nombreux, une familiarité évidente [↗](#)

Entre la maladresse des élèves, les agitations, les bagarres ou encore les vols, le collège n'est pas forcément l'endroit rêvé pour le BYOD, tout du moins si l'on veut espérer retrouver son appareil entier à la fin de la journée. Certains professeurs y croient pourtant. C'est notamment le cas au collège Les Rives du Léman, dans la petite ville d'Evian-Les-Bains, en Haute-Savoie.

Selon Rafika Selmi, professeure d'anglais dans cet établissement, ses collègues et elle-même ont « systématisé l'usage des smartphones en classe pour toutes sortes d'activités : recherche de mot de vocabulaire sur wordreference, vérification de la prononciation d'un mot, travail collaboratif sur Edmodo... » (sorte de réseau social pédagogique). Certains de ses élèves ont même pu discuter via Facebook sur leur smartphone avec une journaliste sud-africaine dans le cadre d'un travail de classe.



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**